

# *Cuba solicita ingresar a Confederación de Béisbol Profesional del Caribe*

---



La Habana, 30 may (RHC) El Comisionado de Béisbol Profesional del Caribe (CBPC), Juan Francisco Puello, recibió en Santo Domingo, República Dominicana, a integrantes de la Federación Cubana de Béisbol (FCB), quienes le entregaron una carta en la cual solicitan la admisión como Miembro de esa organización.

Puello se comprometió a revisar el tema con los presidentes de las ligas miembros, así como con las Grandes Ligas (MLB).

La comitiva de Cuba estuvo encabezada por el presidente de la FCB, Higinio Vélez, en compañía de Ramiro Domínguez, director jurídico del Instituto Nacional de Deportes, Cultura Física y Recreación (INDER), y Yuniel Romero, asesor legal de la FCB.

Cuba, en su carta, agradece a la CBPC y sus ligas miembros haber sido admitida la participación como invitada en las series del Caribe del 2014 al 2019, pero reitera formalmente su petición de ser miembro pleno.

“Motiva esta misiva formalizar nuevamente nuestra solicitud de ingresar como Miembro pleno en esta prestigiosa organización. A tales efectos doy fe del cumplimiento de los requisitos establecidos en el artículo OCTAVO del Estatuto de la confederación, así como en las decisiones de la Asamblea que se refieren al tema en cuestión”, señala la misiva.

Ambas partes coincidieron en la necesidad de programar una próxima reunión, pero en La Habana, en fecha por definir, para darle continuidad al tema. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192143-cuba-solicita-ingresar-a-confederacion-de-beisbol-profesional-del-caribe>



**Radio Habana Cuba**